

Mardi gras à l'école!

Au mois de février, nous avons préparé des crêpes à l'école.



D'abord, nous avons mis de la farine dans un saladier et nous avons fait un creux au centre de la farine .



Puis, nous y avons versé le sel, le beurre fondu et la moitié du lait.



Nous avons mélangé l'ensemble.



Ensuite, nous avons ajouté les œufs dans le saladier.



Enfin, nous avons versé le reste du lait et nous avons bien mélangé pour que la pâte soit lisse et sans grumeaux.



Des mamans sont venues chercher la pâte et ont cuit les crêpes chez elles.

Quel régal !